

Le lundi de la rentrée, **Jeanne** (P4) est venue me voir à la récréation pour m'expliquer ce qu'elle avait fait durant le congé avec sa famille afin d'aider les gens en Ukraine. De cette discussion est parti **une action solidaire mettant en scène toute l'école**. Elle nous en dit un peu plus dans cette petite interview.

Jeanne, peux-tu nous expliquer ce que tu as fait avec tes parents pendant les vacances ?



En écoutant la radio, on a entendu que c'était la guerre en Ukraine. On a mis un message sur le groupe (facebook) de ma région et au fur et à mesure des jours, des gens venaient avec des sacs de nourritures. Après, on a écrit sur les pots de conserve "courage" en ukrainien. On a trié et on est parti déposer toute la nourriture dans le palais 11. On a trié avec eux. Il y avait plusieurs personnes de l'Ukraine qui était en Belgique depuis longtemps qui aidaient à trier. On a sympathisé avec eux. Maman m'a dit qu'on pouvait aussi faire un don avec l'école.

Pourquoi as-tu voulu faire ce projet ?

Quand on a vu les infos à la télé, j'ai eu une boule au ventre. J'ai fais ce projet car je voulais aider et que je suis touchée par cette guerre.

Qu'est-ce que ça te fait de voir que toute l'école va participer ?

Ca me touche et je suis contente. Car ces Ukrainiens ont faim. Ils ne savent pas quoi faire. C'est normal qu'on les aide.

Un dernier mot ?

Ceux qui veulent aller plus loin peuvent aussi aller au palais 11 pour aider à trier. On peut apporter des dons à l'école. Mais on peut aussi en parler dans sa famille et organiser des actions chez soi.

